

Esta vez de manera titular

Eduardo Castillo el “as bajo la manga” que asumiría la Seremi de Salud

● A semanas de iniciar un nuevo periodo gubernamental, algunas cartas se barajan para asumir el gabinete regional. El químico farmacéutico sería una de las apuestas del nuevo Gobierno por su experiencia, manejo y conocimiento del área. Sin embargo, un sumario pesa en su contra y no poseería un diplomado de 120 horas en Salud Pública, lo que sería fundamental para asumir la cartera.

Jesús Nieves
 jnieves@elpinguino.com

EP PÁGINA WEB

Lo que comenzó como una suplencia de emergencia en Magallanes terminó con dos años al frente de la pandemia del Covid-19.

Fue la sorpresiva renuncia de la ex seremi de Salud, Mariela Rojas, en el gobierno del Presidente Sebastián Piñera, que gatilló en la suplencia de Eduardo Castillo. El químico farmacéutico funcionario de planta de la Seremi de Salud y con más años de antigüedad.

Parte 2

Partió el Gobierno del Presidente Gabriel Boric, y

dentro de los primeros anuncios conocidos para la región fue la apuesta por Francisca

San fuentes como autoridad sanitaria, quien terminó en la Subdirección Médica del Hospital Clínico Magallanes.

De allí asumió la doctora Lidia Amarales, quien también fue exsubsecretaria de Salud Pública en el Gobierno de la Presidenta Michelle Bachelet, pero el escándalo de las licencias médicas tocó su puerta y dejó el cargo sin explicaciones. Hasta ahora, Amarales no ha dado explicación de su salida.

Parte 3

El revuelo de Amarales gatilló en la vuelta de Eduardo Castillo a la dirección de la Seremi de Salud, nuevamente como subrogante.

Al inicio se barajaban cartas para que su suplencia no se extendiera, pero

nuevamente recibió el espaldarazo del Ministerio de Salud y de la Delegación Presidencial Regional de Magallanes.

Parte 4

Esta semana en La Gloria 88 el Presidente electo José Antonio Kast presentó su gabinete ministerial. En salud, liderará la doctora May Chomali, y se espera que para el 30 de este mes se conozcan los subsecretarios.

En Magallanes también se barajan nombres y, si usted llegó al final de esta nota sabrá quién sería la carta para liderar la Seremi de Salud, pero esta vez en el once inicial y no de suplente.

Si embargo, fuentes al diario indicaron que en la Seremi de Salud pesa un sumario contra Eduardo Castillo, además no poseería un curso o un diplomado de al menos 120 horas en Salud Pública lo que sería fundamental para asumir el cargo.

Las cartas están echadas y quizás se vean caras conocidas en el gabinete regional que acompañaría al Presidente electo José Antonio Kast el 11 de marzo.



Eduardo Castillo, podría asumir la Seremi de Salud en Magallanes.